

"El Compromiso De Los Fuertes"

1 Crónicas 26:1-32

Salmo 63:1-11

Estamos aun en los últimos capítulos del primero de Crónicas, en el tiempo justamente antes de la muerte de David, y el principio del reinado de Salomón.

El pueblo va a entrar en tiempos de gran prosperidad, como nunca jamás han visto, y como no iban a tener en su futuro como nación de Dios.

Y gran parte de su paz y de su prosperidad será porque van a vivir fielmente en pacto con su Dios, conforme a la promesa...

Deuteronomio 29:9 **Guardaréis, pues, las palabras de este pacto, y las pondréis por obra, para que prosperéis en todo lo que hicieréis.**

David entendió bien el pacto que tenía con Dios, y por esto quería ver todo continuando bien en la vida de su hijo, Salomón, que sería el próximo rey. El rey mas glorioso en todo el testamento antiguo.

1) Iban a tener un grupo de hombres permanentes para guardar las puertas de cada lugar sagrado. Es que aunque Dios pudo, con su poder guardar estos lugares, quería tener seres humanos, hermanos en la fe, ocupando estas posiciones.

2-5) Ya hemos visto como Dios bendijo a Obed-edom, cuando él guardaba el arca en seguridad en su casa. Cuando Uza perdió su vida por tocar el arca, en contra de los preceptos de la santa ley, David no sabia en el principio que hacer, y el arca quedaba con la familia de Obed-edom. Un hombre de gran reputación.

Un hombre confiable. Un hombre que sabia llevar acabo un compromiso tan fundamental, en la historia del pueblo.

6) Dios siempre está buscando hombres así. Hermanas también. Personas que son valerosas y esforzadas. Personas de compromiso. De iniciativa. Confiables en la obra del Señor.

7) También aquí, hombres esforzados, son los que trabajan en las posiciones importantes del pueblo de Dios. Y tales personas van a terminar bendecidas.

8) Robustos y fuertes, estos son las características que Dios quiere. Los que son inestables en sus compromisos, no pueden lograr mucho.

9) Tampoco pueden los cobardes lograr mucho en la obra de Dios. El cobarde tiene poca fe porque no puede confiar en el poder de su Señor, sino que se queda paralizado por las circunstancia que se ve con los ojos.

Los hombres valientes vivan por la fe, y no por la vista. Tienen fe en la promesa, fe en lo que Dios ha prometido en su pacto.

10-11) A veces el primogénito no es la persona que recibe la bendición debida, simplemente porque no es una persona de carácter y de fe.

Génesis 25:27-31 En este momento, Esaú debería de regañar a su hermano menor, y decir le que jamás debe de hablar así ni en broma.

La primogenitura era algo sagrado.

Génesis 25:32-34 Esaú no pensó en su futuro, solamente en los deseos carnales del momento. No le importaba toda la gran responsabilidad que venia con la primogenitura. Mas tarde en su vida iba lamentar esto.

Hebreos 12:16-17

El nombre de Esaú no aparece entre los que eran esforzados, valientes, o confiables.

12-19) En la casa de Dios hay cosas que se tienen que guardar y proteger. Y Dios querría los mejores de los hombres en estas posiciones. Tal vez en tu casa también hay cosas que se tiene que guardar. ¿Tienes una esposa? ¿Tienes hijas?

20) Ahora estamos aprendiendo de otra forma de guardia. La primera era para restringir el acceso a los lugares santos por las puertas. Pero estos están guardando los tesoros.

21-22) Es como en nuestros tiempos, todas las iglesias tienen tesoros en términos de dinero, de materiales, de equipos. Y alguien siempre está en cargo de esto. Personas de valor, personas esforzadas, que son confiables.

Y frecuentemente no reciben mucho reconocimiento en las iglesias, aunque su trabajo es sumamente importante.

Tienen un ministerio importante como cualquier otro ministerio.

23-27) Habían muchas cosas de valor, y tenían archivos y documentos para recordar las cantidades. En un sentido tenían una forma de control y de contabilidad, sin esto, las cosas pueden empezar a desaparecer misteriosamente. O, se puede descubrir que se usan las cosas por propósitos comunes.

Los que mantenían estos archivos eran personas sumamente importantes en el pueblo, y tenían que ser personas de compromiso, personas confiables.

28) Había mucha herencia, de varias generaciones. Sería una infamia perder estos tesoros, que han sido consagrados a propósitos santos.

29-30) Otros Levitas, dice que eran hombres de vigor, trabajan en el gobierno, ayudando a los jueces y a los magistrados. Era necesario consultar la ley de Dios cuando se formaban leyes civiles si iban a convertir en un país bendecido.

31) Una vez mas puros hombres fuertes y vigorosos.

32) El pueblo antiguo de Dios como la iglesia de hoy, no es un lugar para los débiles, o para irresponsables.

Dios siempre está buscando hombres fuertes de compromiso.
Que tomen en serio sus responsabilidades y sus ministerios.

La procesión infernal Apoc 21:8

\----- Doctrina -----

Los que normalmente tomen en serio su fe, buscan maneras de involucrar se en algún ministerio. Lo hacen por el beneficio de Dios, por la congregación, pero también en esto hay otra gran sabiduría.

Cuando uno no tiene ningún compromiso, es mucho mas fácil empezar a faltar en su asistencia en la iglesia. Tal vez se siente cansado, o hay un evento interesante que es de gran interés para ti. Y así empieza la lucha.

Pero cuando uno tiene ya un ministerio, y sabe que hay otros hermanos dependiendo de su ayuda, es natural que se asiste con fidelidad.

Ni tiene que luchar en su mente para tomar la decisión de ir a la iglesia o no. Se va automáticamente, sin pensar.

En el libro de Hebreos, cuando dan las amonestaciones en contra de la apostasía, antes de las advertencias mas severas, se hablan de la asistencia.

Hebreos 10:23-25

Y después, mas tarden en el capitulo diez, se encuentre las amonestaciones mas fuertes en toda la Biblia. Las dos cosas están en el mismo contexto.

Así que la manera mas fácil para asegurarte, en contra del pecado espantoso de la apostasía, es siempre tener un compromiso normal en la iglesia, **un compromiso de los fuertes.**

Aun si tienes que empezar con algo pequeño.

Lucas 16:10

Siempre estamos formando nuestras reputaciones en la manera en que estamos llevando acabo a nuestros compromisos.

Y puede ser que nosotros mismos seamos los que reciban el beneficio mayor. Por ejemplo, si uno está enseñando, en la iglesia, evangelizando, en la consejera, o enseñando a jóvenes o a los hijos, ¿quien es la personas que arrendé mas?

¡El maestro! El que enseña o predica siempre va a pasar mas tiempo en la Biblia, automáticamente, sin pensar. ¿No va a luchar en su mente leo mi biblia hoy o no? Automáticamente esta preparando, estudiando, es parte de su vida.

Aun si no toma tiempo para devocional personal, de todos modos, tendrá sus ojos en la palabra de Dios. En esto hay una seguridad.

Es como una persona que trabaje en la cocina, siempre tiene acceso a la comida.

Se trabaja para alimentar a otros, pero termina, al mismo tiempo, alimentando a si mismo.

\----- Aplicación -----

¿Como está contigo, hermano, hermana en esta noche?

¿Has encontrado tu lugar entre las personas fuertes, y esforzadas, viviendo en sus compromisos grandes por el Señor?

¿O es para ti una gran lucha, para hacer el mas mínimo para tu Señor? Si es así, quiero orar por ti.

Si Cristo ha hecho tanto para nosotros, derramando su sangre para comprar nuestra redención, nosotros debemos de vivir en gratitud, aprovechando del tiempo en el día malo.

**Por ti, por ti inmolado fui,
¿Y tu que das por mi?**

**Reproches Yo por ti sufrí,
¿Que sufres tú por mi?**

Vamos a orar.